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Players, Parents,
This email is a special invitation to attend an on-ice session and information session in anticipation of next fall’s Jeux du Quebec games that will be held in 2026. If you are born between Jan 1, 2010 and Feb 15, 2014, you are eligible to attend this session. This is not a tryout. It is an on-ice practice and information session to familiarize yourself with Jeux du Quebec.
The session will take place on the following date and all athletes must register first via the link below:
Sunday March 23rd at 16:30pm at Pointe Claire Arena (Bob Birnie)

Please register by March 16th to be eligible. There is no cost to register for this free session
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfD1KfPt2FbnsRuWa2CmonPdIWcPGJ7F36srLZVsVjZUpy9EA/viewform?usp=sf_link

_____________________________________________________________________________________________
Joueuses, Parents,
Ce courriel est une invitation spéciale aux joueuses qui aimeraient participer à une pratique sur glace et une séance d’information pour les prochains Jeux du Québec qui se tiendront en 2026.  Si vous êtes nées entre le 1er janvier 2010 et le 15 février 2014, vous pouvez participer à cette pratique.  Ceci n’est pas un essai. Ceci est une pratique sur la glace et une séance d’information pour vous familiarisez avec les Jeux du Quebec 
La pratique aura lieu à la date suivante et toutes les athlètes doivent d'abord s'inscrire via le lien ci-dessous :

Dimanche le 23 mars 16 :30 à l'aréna de Pointe-Claire (Bob Birnie)

SVP inscrivez-vous d’ici le 16 mars pour être éligible. Il n’y a aucun coût pour assister à cette séance gratuite.
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSebgikMWHrOQqThICiDcwQi3gzblL4fy35chXty_BlC_LB1CA/viewform?usp=sf_link 

Your JDQ committee / Votre comité JDQ
Mark Gagliardi – former LSL AA coordinator – ringuettelslm@gmail.com
Derek Bell – LSL VP – derkerdude@yahoo.com
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